Reconoce Raúl el trabajo de la PNR en sus 60 años de creada



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba 5 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro Ruz, envió un reconocimiento a los miembros de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR), por el trabajo desplegado durante 60 años en la preservación del orden y la tranquilidad ciudadana, al celebrarse hoy la fundación de ese sistema.

En la misiva que transmitió el Coronel Julián Sánchez Álvarez, jefe del Ministerio del Interior en esa provincia, en el acto por la efeméride efectuado en la sala principal del Complejo Cultural Heredia, Raúl dice hoy más que nunca necesitamos al policía que nos definió el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, el 6 de junio de 1971, cuando expresó: "compañeros modestos, humildes, honrados a carta cabal con plena conciencia política de sus funciones y de sus trabajos, plenamente identificados con el pueblo".

También en el mensaje enviado, el primer Secretario del Partido Comunista de Cuba señala "confiado en que estarán a la altura de aquellos jóvenes combatientes que fundaron la policía de la Revolución, desde la ciudad heroica de Santiago de Cuba, los felicito con motivo de su

60 aniversario".

La conmemoración en la urbe oriental de esa fecha fue el espacio propicio para entre música, poesías y danzas agasajar a medio centenar de jefes y unidades destacadas en el cumplimiento de sus misiones como las unidades Técnica Investigativa, la de Vigilancia, Patrulla y Protección y la de tránsito.

Otros merecieron la Distinción Servicio Distinguido en el Ministerio del Interior y 60 fundadores de la PNR fueron estimulados por su consagración y la impronta que dejan a la nuevas generaciones de combatientes de ese sistema.

A la celebración se sumaron la Fiscalía General de la República, la Universidad de Oriente, la Federación de Mujeres Cubanas y los Comités de Defensa de la Revolución.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180303-reconoce-raul-el-trabajo-de-la-pnr-en-sus-60-anos-de-creada



Radio Habana Cuba